

*Atletismo cubano el mi3rcoles en
Guadalajara en busca de marcas
para Par3s*



Yunisleidy García

La Habana, 11 jun (RHC).- Varios atletas cubanos volverán este miércoles a las pistas durante la XXIII edición de la reunión atlética Ciudad de Guadalajara (España), en busca de marcas de clasificación para París -2024.

En el conocido Estadio de Atletismo "Fuente de la Niña" se darán cita las campeonas panamericanas Sahily Diago (800m) y Yunisleidy García (100m), así como Yoandys Lescay (400m), y los saltadores de

longitud Hayla González, Maikel Vidal y Léster Lescay, este último independiente a la Federación Cubana de Atletismo (FCA).

Para Yunisleidy (24 años) será su primera carrera en el exterior luego de correr tres veces en el Estadio Panamericano de La Habana con discretos tiempos que han rondado los 12 segundos, bien distantes del 11.08 que marcó en 2023, con el que asombró a los entendidos y rompió el añejo récord cubano de Liliana Allen (11.10).

La alumna de José Feliciano Biliers se mantiene dentro de la zona de clasificación olímpica por ranking, pero ha tenido que superar algunos contratiempos de salud en los últimos tiempos y busca su forma óptima para París.

Yoandys Lescay (30 años) está fuera de zona de clasificación y para estar en la capital francesa prácticamente está obligado a mejorar la marca mínima exigida por World Athletics (45.00 flat), coincidentemente su mejor marca personal, lograda en la cita olímpica de Rio-2016.

En Guadalajara, el alumno de Yaseen Pérez Gómez volverá a recibir la favorable rivalidad del subcampeón olímpico y mundial, el colombiano Anthony Zambrano, quien tras dejar atrás varias lesiones también anda en busca de un tiempo que lo coloque en París.

Otra necesitada de mejorar la marca olímpica exigida (1.59.30) es la campeona panamericana de 800m, Sahily Diago (28 años), quien tendrá su tercera carrera de la temporada en Europa.

Luego de brillar en 2023 con el título en Santiago de Chile, la alumna de Francisco Ayala tuvo que superar una lesión e igualmente está fuera de zona de clasificación olímpica por ranking.

Los restantes cubanos inscriptos son la talentosa saltadora de longitud de 20 años Hayla González (6.65m), así como los también saltadores Maikel Vidal (8.12) y Léster Lescay (8.28).

Para Vidal y Hayla, alumnos del profesor Iván Izaguirre, serán su segunda y primera competencia en Europa, e irán en busca de un gran resultado que las abra las puertas de París.

Hasta el momento, el atletismo cubano tiene 9 figuras clasificadas para la próxima cita olímpica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357087-atletismo-cubano-el-miercoles-en-guadalajara-en-busca-de-marcas-para-paris>



Radio Habana Cuba